

# Pressekonferenz

## **Bernhard Baier führt erneuertes und verjüngtes Team der Linzer Volkspartei in Gemeinderatswahl 2021**

*Weichenstellung für die Gemeinderatswahl 2021:  
Kandidatenliste mit 50 % Frauenanteil, 13 neue  
Kandidaten auf den ersten 20 Plätzen beschlossen! Die  
Linzer Volkspartei schickt ein deutlich verjüngtes und  
regional ausgewogenes Team ins Rennen.*

### *Gesprächspartner:*

*Stadtparteiobmann Mag. Bernhard Baier, Vize-Bürgermeister*

**Donnerstag, 25. Februar 2021, 18.00 Uhr / Online**

***Der Stadtparteivorstand der Linzer Volkspartei hat heute die Weichen für die Linzer Gemeinderats- und Bürgermeisterwahlen im Herbst 2021 gestellt. Der Stadtparteivorstand hat die Kandidatenliste (Plätze 1 bis 20) beschlossen. Weiters wurde der ÖVP-Spitzenkandidat für die Linzer Bürgermeister-Direktwahl vom Vorstand nominiert: Bernhard Baier wird die Linzer Volkspartei zum zweiten Mal in eine Wahl führen. Auf den ersten 20 Listenplätzen kandidieren zehn Frauen und zehn Männer, die aus den verschiedensten Berufsgruppen kommen. Auch wenn alle Altersschichten repräsentiert sind, kommt es doch zu einer deutlichen Verjüngung des Teams.***

Stadtparteiobmann Vbgm. Bernhard Baier wird 2021 ein engagiertes und verjüngtes Team der Linzer Volkspartei als Spitzenkandidat bei der Linz-Wahl im Herbst anführen. „Ich bin dankbar für das Vertrauen, das mir und meinem Team vom Vorstand entgegengebracht wird und bin mir der großen Verantwortung auch bewusst“, betont Baier. „Die Linzer Volkspartei ist dank vieler unterschiedlicher Persönlichkeiten eine starke Gruppe!“

### **Verjüngung des gesamten Teams – 50 % Frauenanteil auf den Plätzen 1 – 20**

„Wir setzen auf eine Mischung aus neu und bewährt – 7 Persönlichkeiten aus der aktuellen Gemeinderatsriege treten auch 2021 wieder an. „Auf den ersten 20 Listenplätzen finden sich **zehn Frauen** und zehn Männer. Alle Kandidaten zusammen repräsentieren ein Durchschnittsalter von 41,72 Jahren. Dabei ist die jüngste Kandidatin 23 Jahre alt, der älteste Kandidat zählt 61 Jahre.“

### **Regionalität wird großgeschrieben**

Die Kandidatinnen und Kandidaten kommen aus allen Stadtteilen. Von St. Magdalena über den Froschberg bis Kleinmünchen, von Urfahr bis Pichling sind alle Stadtteile auf der Liste vertreten. Es ist das Ziel, in jedem Stadtteil eine Person unserer Liste als persönliche Ansprechstation für die Anliegen der Linzerinnen und Linzer zu etablieren, und das ist mit der Zusammenstellung der Kandidatenliste für 2021 jedenfalls gelungen.

## **Zahlreiche Berufsgruppen bilden ein buntes Team mit vielen Kompetenzen**

„In unserem Team gibt es von der Personalentwicklerin über eine Landwirtin, vom Steuerberater über einen Hochbautechniker, vom Bauleiter bis zur AHS-Lehrerin einen sehr breiten Bogen an unterschiedlichen Berufsgruppen. Damit spiegeln die Kandidatinnen und Kandidaten zahlreiche Bevölkerungsschichten wider. Diese gesellschaftliche Vielfalt bringt uns in der täglichen Arbeit zahlreiche verschiedene Aspekte und Blickwinkel, um möglichst alle Linzerinnen und Linzer und ihre Anliegen vertreten zu können“, erklärt Baier.

## **Mitgliederinformation jetzt**

Als nächstes werde ich die Mitglieder der Linzer Volkspartei über unser neues Team informieren und die Persönlichkeiten vorstellen. In einer Zeit, in der es nur sehr eingeschränkt persönliche Kontakte geben kann und wir uns nicht zu Mitgliederversammlungen oder Ortsgruppensitzungen treffen können, ist mir der direkte Kontakt zu den Mitgliedern ein besonderes Anliegen und diesem Bedürfnis an Information und Kommunikation werde ich mit meinem Team sehr gerne nachkommen.

## **Wahlkampf startet später**

Die Situation für uns alle ist nicht gerade einfach: Wir alle sind sehr stark durch die Maßnahmen zur Pandemiebekämpfung gefordert. Für viele Privatpersonen, aber auch für zahlreiche Unternehmen ist die aktuelle Zeit eine sehr große Herausforderung. Deshalb konzentrieren wir uns in den kommenden Monaten weiterhin auf unsere Arbeit und stellen den Wahlkampf hinten an. Wir werden die nächsten Wochen und Monate nutzen, um für die Menschen in dieser Stadt zu arbeiten – der Wahlkampf kommt bei uns jedenfalls später!

## **Zur Person:**

*Bernhard Baier wurde am 14. Februar 1975 in Bad Ischl geboren, er ist verheiratet und Vater von drei Söhnen und einer Tochter. Er besuchte nach der Hauptschule in Strobl und dem Polytechnischen Lehrgang die Tourismusschule in Bad Ischl, wo er 1995 maturierte. Nach dem Präsenzdienst absolvierte er das Studium der Rechtswissenschaften an der JKU Linz.*

*Von 2002 bis 2003 war Bernhard Baier Mitarbeiter im Büro von LH-Stv. Franz Hiesl und von November 2003 bis November 2013 war er Aufgabenbereichsleiter in der Direktion für Bildung und Gesellschaft des Landes Oberösterreich. Von 2001 bis 2010 war Bernhard Baier Landesobmann der Jungen ÖVP Oberösterreich und ist seither auch Mitglied im Landespartei Vorstand der ÖVP Oberösterreich. Bernhard Baier war von November 2003 bis Juli 2008 Mitglied des Bundesrates und von Juli 2007 bis November 2013 Abgeordneter zum öö. Landtag. Seit November 2013 ist er Vizebürgermeister der Landeshauptstadt Linz. Seine Ressorts sind Wirtschaft, Märkte und Grünflächen.*



## Kandidatenliste zur Gemeinderatswahl 2021



Spitzenkandidat

**Bernhard Baier**

46 Jahre

Vize-Bürgermeister

Platz 2

**Doris Lang-Mayerhofer**  
38 Jahre, Stadträtin



Platz 3

**Elisabeth Manhal**  
43 Jahre, Klubobfrau,  
LAbg.



Platz 4

**Wolfgang  
Hattmannsdorfer**  
41 Jahre, OÖVP LGF,  
LAbg.



Platz 5

**Wird später bekannt  
gegeben.**



Platz 6

**Michaela Sommer**  
57 Jahre, Landwirtin



Platz 7

**Peter Casny**  
61 Jahre,  
Hochbautechniker



Platz 8

**Victoria Langbauer**  
28 Jahre,  
Personalentwicklung



Platz 9

**Wolfgang Steiger**  
50 Jahre, Stadtpartei-  
geschäftsführer



Platz 10

**Wird später bekannt  
gegeben.**



Platz 11

**Helena Ziegler**  
26 Jahre,  
Universitätsassistentin,  
Parlam. Mitarbeiterin



# Die Linzer Volkspartei

#övplinz

Platz 12

**Michael Rosenmayr**

53 Jahre,  
Unternehmensberater



Platz 13

**Theresa Ganhör**

30 Jahre, AHS-Lehrerin



Platz 14

**Klaus Furlinger**

55 Jahre, Rechtsanwalt,  
Nationalratsabgeordneter



Platz 15

**Thomas Fuchshuber**

40 Jahre, Bauleiter



Platz 16

**Thomas Naderer**

46 Jahre,  
Finanzdienstleister



Platz 17

**Michael Obrovsky**

29 Jahre, OÖVP  
Pressesprecher



Platz 18

**Verena Stallinger**

41 Jahre, Angestellte  
[in Karenz]



Platz 19

**Ana Aigner**

44 Jahre,  
Geschäftsführerin



Platz 20

**Lea Kraus**

23 Jahre, Angestellte



**#lieblinzstadt**